

Cuba aumenta cantidad de agua almacenada en los embalses



La Habana, 3 sept (RHC)- Las lluvias asociadas al amplio sistema de bajas presiones devenido en la tormenta tropical Hermine, incrementaron en más de 200 millones de metros cúbicos la cantidad de agua almacenada en los embalses cubanos.

El directivo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos de Cuba, Argelio Omar Fernández, informó que la provincia más beneficiada fue Pinar del Río, con un crecimiento en sus embalses de más de cien millones de metros cúbicos de agua.

Otros ciento 28 embalses del país experimentaron algún aumento, y en estos momentos el volumen retenido a nivel nacional equivale al 52% de la capacidad total.

Las provincias de Las Tunas, Santiago de Cuba y Guantánamo, ubicadas al oriente del país y severamente afectadas por la sequía, también registraron un ligero ascenso de la disponibilidad de agua en sus presas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104516-cuba-aumenta-cantidad-de-agua-almacenada-en-los-embalses>



Radio Habana Cuba